

## COMMISSION GASCON-SAINTONGEOIS

Liste adhérents présents : Madame CHABRILLAT, Messieurs ARNAL Louis, BARLET Guy, CHABRILLAT Yves, CHARLOT Maxime, COSENTINO Florent, DELPECH Frédéric, GUIMBAUD Eric, LACAVE-PISTAA Sébastien, LEMBERT Alain, MAS Jean-Paul, PECOUT Jean-Marie, PUEL Sylvain, ROYER Christophe, ROUJON Laurent, THONNAT Gérard.

### 1<sup>er</sup>) SITUATION ACTUELLE DU CHEPTEL

M. Lemberert nous fait lecture des tableaux des chiens inscrits au LOF depuis 2003.

Augmentation régulière du nombre de chiens dans notre race, passant de 257 en 2003 à 658 en 2013.

La commission pense que cette augmentation est très certainement due aux qualités de chasse de cette race.

Un débat a lieu sur le passage d'une épreuve de TAN. Certains participants pensent que cela risque d'entraîner une diminution des inscriptions.

La commission examine ensuite les orientations du club pour le Gascon et demande de remplacer sanctionner l'absence de feu par mentionner l'absence de feux.

Un débat s'ensuit sur l'excès de moucheture qu'il faut mentionner et non sanctionner et sur les chiens trop blancs, ce qui aurait un effet sur la pigmentation ainsi que les têtes toutes blanches qui entraînent l'absence de feux.

Attention aux yeux trop clairs, il faut qu'ils soient dans les tons marron.

Surveiller la forme ogivale du crâne, les salières ne doivent pas être trop profondes et les arcades sourcilières trop marquées.

Elimination des crânes larges en grand progrès

Un bon travail sur la construction est commencé afin de pallier aux apports extérieurs (Aniégeois, Anglois, Lucernois) qui ont pu avoir lieu. Apporter de la lourdeur peut apporter plus de gorge.

Chiens moins craintifs, certains sujets restent un peu timide (attention aux géniteurs)

La créance a été largement améliorée.

Chiens calmes pour la qualité de rapprocheur à sauvegarder.

Un débat a également eu lieu sur les chiens menant le contre. Cela peut être accidentel lors d'un lâcher sur un debout, cela doit être sanctionné sur un défaut.

Points faibles : Peu de point faible

\*pas de maladies génétiques polluant la race de façon majeure

### 2<sup>es</sup>) ACTIONS PRIORITAIRES QU'IL FAUDRAIT ENGAGER

#### Au niveau de la morphologie

Un travail doit être effectué sur la taille afin de différencier le grand et le petit gascon (attendre cinq ans afin de voir si nous sommes sur la bonne voie). Le changement de standard a été une bonne chose pour utiliser ces chiens entre les deux anciens standards dans la reproduction, mais il ne faudrait pas se retrouver avec une seule taille intermédiaire de Gascon.

Attention aux excès de mouchetures ou aux chiens trop blancs

En attendant les cinq années à venir et le travail effectué, la commission demande de continuer sur cette voie.

ATTENTION à ne pas faire des croisements afin d'obtenir des chiens plus rapides mais plutôt rester sur la qualité de nos chiens construits pour la chasse à tir et non la chasse à courre

#### EN CONCLUSION

Tous les adhérents sont priés d'envoyer des photos de nos chiens afin de pouvoir travailler sur la plaquette !

**MOT DU PRESIDENT : SI PLUS DE 150 CHIENS CONFIRMÉS EN TITRE INITIAL DURANT L'ANNÉE A VENIR, PAR LA SUITE CES CHIENS DEVRONT ETRE CONFIRMÉS EN REGIONALE OU NATIONALE D'ELEVAGE**

Travail de Synthèse : Alain LEMBERT